

日刊

宮城日報

待望の開門を突破 高値三圓台出現

縣下今年の最高値出現

活氣溢れる四倉繭市場

東京見學

石炭需要期近付き

労働者の募集開始

小名漁業組合出願の 青函航査認可

將來水上警察署への前提

小名濱漁港の完成と郡下各濱漁業の發展から將來小名濱に海上と同組合自發的の請願巡査常設を豫想されてゐるが置計書に於ては海上取締り専任の請願巡査を計画横山平署長と頻に接する事で横山平署長も考究される事で横山平署長も求めて待望の小海上警察案を實

絲價慘落で前途暗澹たる各地圓五錢を現出するに至つた。即ち當日同市場の取引は千七百十繭市場は晚秋繭出廻り開始以來依然好調を呈し殊に四倉繭市場の如き開場以來連日高値歩調を續け關係筋も漸く愁眉を開いてゐたが、高値二圓八十錢臺が出現在するに及んで縣下最初の高値現するに及んで縣下最初の高値何地市場かと全縣下から注目されれてゐた折柄突如時二日朝來異常な活氣漂はしてゐた四倉市は正午近く遂に縣下最初の三圓關門を遙に突破して高値三圓關門を突破するのは果しての降りにもあけず關門突破の吉報に各地からの出荷多く市場は愈々今日あたりから本格的出廻りの最盛時となる。

圓臺關門を遙に突破して高値三圓關門を突破するのは果しての降りにもあけず關門突破の吉報に各地からの出荷多く市場は愈々今日あたりから本格的出廻りの最盛時となる。

現する事になつたが、新請願所の位置は現糞港岸壁に近く漁業組合附近に選定される模様である。

時から小學生、男女青年團聯合は村内七十才以上の高齢者を招く。

陸上運動會を開催するが、當日は村内七十才以上の高齢者を招く。

平町の都

順調に進む

平町の都市計画事務は箱崎技師中野技手を中心とし既報の如く着手進められてゐるが、現在は人口密度その他一般資料の蒐集中で年内の調査終了に先立ち今月中合併区域その他を協議する第一回委員会を開く豫定であるが尙都計地方委員會の橋本技手が近く來平好間、平窪、神谷、内郷、飯野の合併五ヶ村當局を行脚合併に対する利害關係その他について意見を徵する事となつた。

江名農業役員

江名明

各地農業視察 計農會下は静岡、愛知縣下の農業實地視察の爲め作山喜作外農會役員十一名が三日出發した。

▲大浦現役兵 大浦村の本年度徵兵検査合格者三十名中抽籤の結果左の如く現役兵決定した。
歩兵 賀澤太郎、同山野邊七五郎、賀澤虎雄、猪狩義雄、蘭部佐吉、和田寅雄、酒井繁喜、酒井福太郎、古市正吉、大野政直、野砲兵渡邊金一郎

寶國寺改築

床じい話

飯野村大字北白土の寶國寺は工費五千余圓で本堂の建築を急いでるが去る廿日落成盛大な入式が舉行されたが、この喜びの日を迎へるに至つた動機は住職を中心とした村民の美しい協力がある。即ち前住職故圓澤義嚴氏は庫裡本堂の改築を計畫したが

目的を果さず逝去したので妻女よしきが夫の遺志を繼いで針

少を示してゐる。

只飲み男は

前科十一犯

松茸の

よせなべ

初めました。

開業御披露奉仕

お酒に三口即(外に取)

永年谷口樓でた得意様の御用を勤めましたが、今回左記の通り開業致しました。

何卒御観覧願ひます。

一 圓

一
開業日
平町新田

富
電
二四七

角川清食舗

吉原揚
さつま揚

非常時の經濟は

お臺所の燃料から

ドンナ御家庭にも向くガス発コーンロ

の御使用をた奨めします。

出前やさん入

ドンナ御家庭にも向くガス発コーンロ

の御使用をた